

## 令和3年度6月定例麻績村教育委員会 会議概要

開催日時 令和3年6月1日（火）午前9時30分～  
開催場所 麻績村地域交流センター 第3・4研修室

出席委員	職務代理	市ノ瀬淳一	委 員	小山正文
	委 員	宮川裕満	委 員	宮下温子
出席職員	麻績保育園長	塚原京子	麻績小学校長	佐々木英明
	筑北中学校長	臼井伸明	教 育 長	飯森 力
	教育次長	塚原優仁	主 事 補	龍頭詩織

### 1 開会

### 2 教育長挨拶

#### ①教育長挨拶

### 3 報告事項

#### ①教育長報告

・近況報告

#### ②保育園長報告

・近況報告

#### ③小学校長報告

・近況報告

#### ④中学校長報告

・近況報告

### 質疑内容

小山委員：中学の先程の血液検査やらないという方が10数名いるというのは理由ってあるんでしょうか。

臼井校長：理由はたぶん聞いていないと思います。そこはもう希望なので。まあこういうこ

と言うのもあれですけど、中には「宗教的な理由があつてできません。」というような方もいると思うんですけど、ちょっとそうじゃないなという感じがします。ちょっとどうして良いかわからないんですけど小学校はどうなんですかね。血液検査とかやらないんだ。

佐々木校長：やっています。でもほぼ指定だから4年だけはみんなやっていると思います。

白井校長：自分の考えは「指定だから。」と言ってみんなほぼやるものだと思ったんだけど、なんか5人と7人だかと言って血液検査を受けない人が多かったので、「どういうこと。」と聞いたら多いんですよ。3年はね、ほぼ大丈夫、ほぼ全員なんですけど、私もその意味がちょっと分かりません。

小山委員：別に感染症とかそういうことは関係ないですもんね。

白井校長：はい。

佐々木校長：中学生は貧血とかあるから、逆にみんなちゃんと受けてほしいくらいです。

白井校長：それがお家の方の「良いよ、嫌ならばうたなくて良いよ。」という感覚で来るんであれば、さっきの保育園のスマホのやつとかゲームのやつとか、子どもの健康のためにやっぱりお家の方がどういう風にやっているかわからないけど、フォローして声掛けして「頑張っておいで。」とか「ちょっとだけだから。」とかって言ってやるのが、「嫌だよ僕たち。」ってそれで「じゃあ嫌なら良いか。」という風に転ぶのとはちょっと違うと思うんですよね。ちょっとどういう風にやっているか分からぬので推測で校長がそんな勝手なこと言っちゃいけないんですけど、ちょっと数が多いというのがここでちょっと言いたいなと思ったことです。

教育長：単純な注射嫌いという子もいるんですよね。データ出てないので分からぬけど、インフルエンザもどのくらいやったか把握はできぬので、たぶんインフルエンザもそういう子はやらないんじゃないかなと考えています。またちょっとそこら辺は村の方で検討しての部分もちょっと考えていかなきゃいけないなと思ってますのでよろしくお願ひします。

白井校長：命にかかわることですので、将来ことでもあるので、だからそこは積極的にやってもらいたいなという気持ちはあるので、それで公費でお金出していただいていることなので。中学校でも声掛けをしなきゃいけないのかということも考えながら進めていきたいと思います。

宮川委員：保育園なんんですけど、じゃがいも植えたり色々植えたりしますよね。園児というのはただ植えるだけなんですか。例えばこう畝立てやって肥料撒いてってしますか。

塚原園長：畝立て・肥料は年長児が年長児の先生と一緒にやりに行きます。肥料は直接手ではできないので、マルチを押さえてもらったりとかという風にしながら準備をしています。あとは草取りですね。なかなか草取りは子どもの手で取る量より生えてくる量のほうが早いので、後半は本当にもうぼうぼう状態にはなってしまうんですけど、一応そんな形でやっています。職員がいつもやるんですけど、今年はたまたま雨が降って準備ができなかつた関係で、一緒に園児と準備をしました。

宮川委員: すごいですね。ちょっとびっくりです。先生たちが肥料やって畠立てして、園児たちは植えるだけかなと思っていたから、「そういう体験もどうですか。」って言おうと思ったんですけど、やっているんですね。

塚原園長: そうなんですね。今年はやっています。

宮川委員: なるほど、ありがとうございます。あと小学校なんんですけど、「海の学習」これ海釣りなんてすごく良いですよね。今までないですよね、海釣りってたぶん。

佐々木校長: できればという話なんですけど、意外と麻績の子たちって海釣り行きますよね。なのでそんなことができればなと思っています。ちょっと嫌なのは鵜の浜はすぐ深くなっちゃうんですよね。なのであまり海水浴みたいな風にすると、4人しか職員も行かないので、できれば釣り体験も良いんじゃないかという話をしています。

宮川委員: 海釣りをやるとすればテトラからやるとかなんですか。

○ 佐々木校長: まあ相談なんですけど、どこか良い場所があればそういう時間をみてもいいよねと言っています。地引網に行くことができればそっちか、まだ確定はしていないんですけど打診中です。

宮川委員: ありがとうございます。あと中学校んですけど、校長先生、朝に交通安全兼ねて立ってらっしゃるという話なんですけど、その後に部活動を見に行くんですかね。

白井校長: 今は朝部活ないです。

宮川委員: そうですか。

白井校長: 昔は校長先生行って「校長先生おはようございます。」とかそういうパターンあるけど、自分はあまりそういうの好きじゃないんでサッと見るくらいで、そこは見に行かないです。

宮川委員: 部活動見に行って活気ってあるんですかね。

○ 白井校長: わりかし剣道はにぎやかな声出してますし、吹部もちょっとこの前話して、5、6人だけど音がぼちぼち切れたので「音聞こえてるな」と言って顧問の先生に話をして、全てマルではないんですけど、バレーはこの前シード決めて1セットだけ初日は全部負けたけど後半戦勝ったりとかいって、野球は人数少なくて6人か、今年1年生4人くらい入ったけど和気あいあいとやったりして合同チームでやっています。バスケは委任なのでそれでやっています。

宮川委員: ありがとうございます。

教育長: 私の方から一点、保育園、結構小さい子がけやき公園使ってるんだけど、あそこ実際には5歳未満はダメなので難しいところなんですよ。なので保育士の管理徹底していただかないと、今世の中気が付くと即責任が出てきますので、そこだけ注意してもらえたたらと思います。この施設が通常は5歳以上かな。

塚原園長: 遊具がいっぱいあるところは3歳未満は危ないので、3歳の子たちは主に広い滑り台みたいなコンクリートのあれのみをこの前はやってきたんですけど、少し危ないです。

教育長: 保育園はほとんど使えない施設なんですよ。

塚原園長: そうなんですね。

教 育 長: 実際にはね。ただしっかり管理してもらえばそれは全然問題ないと思いますので、そこら辺うまく使っていただいて、怪我のないようにだけしてほしいなと思います。あそこに確かに注意書きに書いてあると思います。

塚原園長: そうですね。知っています。

教 育 長: よろしくお願ひします。責任逃れじゃないけどしっかり管理しておかないと大変かなと思いますのでよろしくお願ひします。

#### 4 協議事項

① 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について

⇒承認

② 令和3年度 就学援助対象児童・生徒の認定について

⇒認定 15 件、保留 10 件

令和3年度7月定例麻績村教育委員会で再度検討予定

#### 5 その他

① 各委員から

- ・市ノ瀬職務代理より【コロナ禍の中での虐待について】
- ・小学校 PTA 座談会について
- ・小中学校の他校との交流について
- ・「SDGs」について

③ 事務局から

(なし)

次回開催日程 7月2日（金）午前9時30分～

#### 6 閉会